

Komunitas Wartawan Lokal dan Pihak Terkait Baksos Air Bersih di Desa Buniayu

Narsono Son - TAMBAK.UPDATES.CO.ID

Oct 25, 2023 - 10:45



Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) dan Pihak Terkait Baksos Air Bersih di Desa Buniayu

TAMBAK - Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) Bersama Jaringan Pengelola Zakat, Infaq, Sodakoh Berkah Remen Silaturahmi (JPZIS BERES) Purwokerto Barat dan Insan Pers Jawa Tengah (IPJT) Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kabupaten Banyumas, dibantu Badan Penganggulangan Bencana Daerah

(BPBD) Kabupaten Banyumas melaksanakan kegiatan aksi Bakti Sosial (Baksos) berupa penyaluran air bersih pada Warga Masyarakat Desa Buniayu Desa, Kacamatan Tambak, Kabupaten Banyumas, Rabu tengah Malam (25/10/2023) sekira 00:51 Wib.

Dalam kesempatanya Salah satu Anggota KAWAL, Kiswanto Menyampaikan bahwa pihaknya menyalurkan Air bersih di Desa Buniayu. Hal ini Komunitas Wartawan Lokal Bekerja sama Dengan JPZIS Beres Purwokerto Barat dan IPJT DPC Banyunas yang dibantu BPBD Kabupaten Banyumas.



"Semoga dengan kegiatan Baksos penyaluran Air Bersih dapat sedikit mencukupi kebutuhan krisis air Warga masyarakat Desa Buniayu di musim kemarau, Penyaluran air bersih di Desa Tersebut sebanyak 15.000 Liter Air Bersih," Ungkapnya.

Sementara keterangan Dari JPZIS Beres Purwokerto Barat, Djarmanto Mengatakan, Kegiatan bakti sosial JPZIS Beres pada musim kemarau memberikan bantuan berupa Air Bersih total ada 40 an Tangki air Bersih, ini bekerja sama dengan Pihak terkait.

"Pelaksanaan aksi Sosial Dropping Air Bersih ini akan dilakukan menggunakan dengan armada mobil Tangki Milik BPBD Banyunas. kegiatan dilaksanakan dengan sederhana, tidak dengan acara ceremonial dan simbolisasi penyerahan tangki air. Dengan kegiatan yang sederhana ini diharapkan mengurangi beban bagi Masyarakat," Tuturnya.



Adapun Ketua IPJT DPC Banyumas, Aris Sutijono menyampaikan bahwa, kegiatan Bakti Social berharap dapat memberikan manfaat dan kebaikan bagi semua. Untuk penyaluran air bersih di Desa Buniayu Dari BPBD Kabupaten Banyumas, pada tengah Malam, mengingat banyaknya Pengiriman air bersih yang dilakukan.

"Dropping Air Bersih yang akan dilakukan sebanyak 15.000 Liter Air Bersih, Semoga Meringankan Krisis Air bersih Yang terjadi di Desa Buniayu. Kami ucapkan terima kasih atas Kerjasama dari semua pihak terkait yang telah mendukung atau mensupport kegiatan kemanusiaan ini", Ujarnya.

(***)